
2015＜新春＞古民家交流会ｉｎ滋賀 

 
平成 26年 12月 26 日 

1）受付              13：00～13：15 

 

2）開会のことば           

 

3）主催者挨拶           13：15～13：20 

                           滋賀代表理事 大森敏昭 

 

4）高宮宿「不破邸」解説      13：20～13：25     司会者：上原弘一郎 

 

5）講演「すだれ梁構法」      13：25～14：30     滋賀会員：中西茂行 

 

6）休憩              14：30～14：40 

 

7）各協会挨拶           14：40～15：00 各 5分    各 理事長 

                  

1)奈良県 2）兵庫県 3）京都府 4）大阪 

 

8）滋賀活動報告          15：00～15：30   石川清和（動的耐震診断） 

 

9）休憩              15：30～15：45 

 

10）講演「薪について」       15：45～16：15     びわ湖薪の薪屋さん 

 

11）閉会のことば     次回開催奈良県再生協会代表理       中西 氏 

 

 

 

懇親会               16：30                         

 

    ＊本膳準備（膳組指導）   16：30～16：50         参加者全員 

 

             滋賀県湖北地方の田舎膳を簡単に説明します。 

 

    ＊親睦会始まり       17：00～19：00         終了 

 

    ＊送迎バス発車時刻     19：15         

 

    ＊新快速 JR彦根駅     大阪方面 20：19発  21：22発 

   

岐阜方面 20：20発  21：16発     

 

 



交流会アンケート結果 

平成２７年１月１８日開催 

・講演「すだれ梁工法」 

 よても良かった ７ 

 良かった    ３ 

 ふつう     ０ 

 やや不満    ０ 

 不満      ０ 

 

・講演「薪について」 

 よても良かった ５ 

 良かった    ５ 

 ふつう     ０ 

 やや不満    ０ 

 不満      ０ 

 

・会場について 

 よても良かった ６ 

 良かった    ４ 

 ふつう     ０ 

 やや不満    ０ 

 不満      ０ 

 

・活動報告について 

 よても良かった ２ 

 良かった    ５ 

 ふつう     ３ 

 やや不満    ０ 

 不満      ０ 

 

・交流会運営について 

 よても良かった ７ 

 良かった    ３ 

 ふつう     ０ 

 やや不満    ０ 

 不満      ０ 



 

・講演「すだれ梁工法」 

 1.具体化すれば山林や地元の活性化につながる。 

 2.地産地消+現代技術 すばらしい。 

 3.発想が面白く、いろんな展開ができるように思いました。 

 4.新興木構造を思い出した。北海道で 60年代の牛舎を見ました。 

 5.具体的な写真説明があり、非常に興味がわいた。 

もっと多くの事例ができることをお祈りいたします。 

 

・講演「薪について」 

 1.自分も薪ストーブを使っているので身近な話で良かった。 

 2.おくどさん利用を協会でも体験企画することが多いが、頭で考えるよりも 

意外と手間がかからないエネルギーだと見直される方は多い 

今後に期待したい。 

 3.薪でもいろいろと種類があると知った。 

 4.興味深く拝聴いたしました。 

 5.乾燥方法などいろんな工夫をなさっているのに感心いたしました。 

 6.薪についての認識が変わった 

 

・今後どのような講演を希望しますか。 

 1.滋賀にみられる５種類の古民家めぐり 

 2.おうちをお住みの方にお話がききたかった。 

 3.もう少し滋賀の話が聞けても良かったか・・と 

 4.もう少し古民家を見たいです。 

 5.古民家改修事例 

 

・会場について 

 1.建物の説明をもう少し聞きたかった。 

 2.なかなか体験出来ない雰囲気で良かったです。 

 3.とてもきれいな古民家で見ごたえがありました。 

 4.古民家を維持するのは大変だと思いますが、情緒のあるお宅を拝見させて    

頂いてよかったです。 

 5.交流会にふさわしい。 

 

・活動報告について 

 1.各地のようすがよく分かりました。 



・交流会運営について 

 1.家庭でのおもてなしという趣で嬉しかったです。ありがとうございます。 

 2.会場が良かった。貸してくれる人がいるのはいい。 

 3.膳組、楽しみに来ました。 

 4.大森さんのマイクロバスが助かりました。ありがとうございます。 

 5.色々と準備大変だったと思いますが、情報交換の場として 

今後も必要だと思います。 

 

・その他、ご意見 

 1.どれも内容のある講座で勉強になりました。準備等大変お世話を掛けたこ    

とと思います。ありがとうございました。 

 2.大森さん、会員の皆様ありがとうございました。 

 3.全体がとても興味のあるものでした。ありがとうございました。 

 4.滋賀の会員さんはすばらしいです。ありがとうございました。 

   

 

 

 


